

## Sub Aquatique de Boé-Bon Rencontre Les nouveaux niveaux PESH 0-6 délivrés

Le lundi 30 mai le Président du SABBE, Bernard PONT a remis aux jeunes plongeurs de l'IME Fongrave leur carte de niveau PESH 0-6.

C'est la deuxième année que ce club délivre des niveaux PESH. Le SABBE s'est ouvert à de nombreuses activités fédérales dont l'apnée, le hockey et aussi à la plongée Handisub. Félicitations à Anaïs, Quentin, Kevin et Jonathan pour leur assiduité tout au long de la saison qui leur a permis d'obtenir le niveau de plongeur 0-6 mètres.



Après un passage par la fosse de Golfech, où ils ont pu descendre un peu plus profond qu'à la piscine Aqua'Sud d'Agen, nos jeunes scaphandriers vont profiter des installations de la base fédérale d'Hendaye fin juin, pour effectuer leurs premières plongées en mer. Une grande émotion en perspective.

Merci à Bernard, Manex et Philippe d'avoir partagé leur expérience d'encadrants, à Thierry leur éducateur, ainsi qu'à tous les adhérents du club qui les ont accueillis parmi eux, lors des entraînements hebdomadaires.

Jacques MARC